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Внимание
первокурснику
1 сентября на всех факульте

тах университета приступили к 
учебе 450 студентов первых кур
сов. Они пришли из средних 
школ, из техникумов, с производ
ства, охваченные страстным же
ланием овладеть передовой со
ветской наукой, стать всесторон
не развитыми специалистами — 
строителями коммунистического 
общества.

В течение пяти лет им предсто
ит овладеть основами марксизма- 
ленинизма, специальными наука
ми, приобрести практические на- 
вики. Успех в учебе, научной и 
общественной работе прежде все
го зависит от самих первокурс
ников, от их старания, организо
ванности.

Но учеба в университете во 
многом отличается от учебы в 
средней школе. Поэтому необхо
димо помочь новому пополнению 
как можно быстрее включиться в 
учебу, в научную и обществен
ную работу. Помощь эту должны 
организовать деканаты, партий
ные, комсомольские и профсоюз
ные организации университета. 
Преподавателям, партийному и 
комсомольскому активу и 'стар
шекурсникам нужно окружить за
ботой и вниманием первокурсни
ков.

Задача состоит в том, чтобы 
сплотить курсовые и групповые 
коллективы. На ряде факультетов 
уже прошли собрания—встречи 
старшекурсников с первокурсни
ками, принесшие большую поль
зу. В ближайшие дни на первых 
курсах состоятся выборные ком
сомольские собрания. Не ограни
чиваясь этими мероприятиями, 
нужцо провести беседы ведущих 
преподавателей об организации 
учебного процесса, о самостоя
тельной работе студента, о на
учных студенческих кружках. 
Следует организовать встречи 
первокурсников со студентами- 
отлнчниками, со сталинскими 
стипендиатами, рассказать ново
му пополнению о лучшем опыте 
самостоятельной работы, об ин
дивидуальных планах, о правиль
ном сочетании учебной и обще
ственной работы.

На первых курсах нужно орга
низовать изучение Устава ВЛКСА4, 
разъяснить комсомольцам, как 
общие требования Устава пре
ломляются в условиях высшего 
учебного заведения. Особенно 
важно разъяснить молодым сту
дентам, что в университете долж
ка строжайше соблюдаться учеб
ная и комсомольская дисциплина.

Задача комсомольских органи
заций — быстрее включить всех 
первокурсников в активную об
щественную работу, дать каждо
му комсомольцу поручение. Осо
бое внимание следует обратить 
на подготовку к смотру художе
ственной самодеятельности и эс
тафете первокурсников.

От того, как будет организо
вана помощь первокурсникам, 
зависит в значительной мере ус
пех всей учебной и воспитатель
ной работы университета.

Студенты первых курсов! Бы
стрее включайтесь в кипучую 
жизнь университета.

Навстречу X IX  съезду ВКП(б)

Коммунисты изучают 
материалы к XIX съезду ВКП(б)

4 сентября коммунисты истори
ке - филологического факультета 
собрались для ознакомления с 
проектом текста измененного Ус
тава Коммунистической партии 
Советского Союза и тезисами 
доклада тов. Н. С. Хрущева на 
XIX съезде партии.

Перед началом читки материа
лов к XIX съезду партии выступил 
М. А. Горловский.

— Мы должны,— сказал он,— 
глубоко изучить материалы к XIX 
съезду для того, чтобы каждый 
коммунист принял активное уча-

Состоялось заседание кафедры 
марксизма-ленинизма, посвящен
ное ознакомлению с проектом 
текста измененного Устава пар
тии. Заседание открыл заведую
щий кафедрой, кандидат истори
ческих паук Ф. П. Быстрых.

Ф. П. Быстрых зачитывает ма
териалы к XIX съезду ВКП(б).Г1о 
ходу чтения присутствующие ста
вят вопросы, обмениваются мне
ниями, комментируют прочитан
ное.

стие в широком и всестороннем 
обсуждении проекта Устава пар
тии и директив по пятому пяти
летнему плану.

Внимательно слушают комму
нисты текст измененного Устава 
партии. Уясняя смысл проекти
руемых изменений, коммунисты 
делятся мнениями о новых поло
жениях Устава, отражающих ог
ромные достижения партии в 
партийном и коммунистическом 
строительстве за период с XVIII 
съезда партии.

В. ДУРНИЦЫН.

Проект измененного Устава 
партии,—отметили работники ка
федры,—предъявляет к коммуни
стам более высокие требования, 
повышает боеспособность партии.

Коммунисты—работники кафед
ры марксизма-ленинизма решили 
все свои замечания и предложе
ния по проекту текста измененно
го Устава партии высказать на 
общеуниверситетском партийном 
собрании.

А. ГРИГОРЬЕВ.

Примем активное участие 
в выполнении пятой пятилетки

Дальнейшее грандиозное раз
витие народного хозяйства СССР, 
намечаемое проектом директив 
XIX съезда по пятому пятилет: 
нему плану, требует большого 
количества высококвалифициро
ванных специалистов. Это обязы
вает нас всемерно улучшить 
учебную и научную работу.

Профессорско - преподаватель
ский состав факультета считает 
важнейшим долгом непрерывно 
повышать свою научную квали
фикацию. С этой целью намечено 
в ближайший период (в течение 
трех лет) подготовить к защите 
четыре кандидатских диссертации 
(старших преподавателей П. С. 
Борман и А. П. Сидоровой, асси
стента А. Г. Чикишева и аспи
ранта Б. К. Приказчикова) и одну 
докторскую диссертацию (доцен
та О. Н. Андрющенко).

Коллектив факультета намечает 
коренным образом улучшить на
учную работу. Все кафедры и 
студенческое научное общество 
будут переключены на выполне
ние общей-комплексной темы по 
изучению истории, природы и 
экономики Урала.

В начавшемся учебном году 
будет также перестроено содер
жание учебной и производствен
ной практики, курсовых и дип
ломных работ, чтобы еще более 
приблизить их к выполнению ос
новной комплексной научной те
мы факультета, к нуждам произ
водства.

Комсомольцы факультета гото
вят стенд с показателями пятого 
пятилетнего плана.

А П. СИДОРОВА, 
декан географического 

факультета.

Первые дни учебы на биологи
ческом, геологическом и физико- 
математическом факультете про
шли организованно. Деканаты 
заблаговременно распределили 
первокурсников по группам, со
ставили четкие расписания. З а 
нятия с первого же дня проходят 
полноценно.

Но этим пока деканаты и ог
раничились. Производственные 
собрания, на которых студенты 
ознакомляются с учебным пла
ном на семестр, и имеющие осо
бенно большое значение для пер
вокурсников, состоялись лишь на 
биологическом факультете.

Первокурсникам трудно без со
вета старших товарищей органи
зовать свои самостоятельные за 
нятия. Большую помощь могут 
оказать им встречи со старше
курсниками. Такие встречи про
ведены на физико-математиче
ском факультете.

К первокурсникам на собрание 
пришли профессор-доктор IT. Г. 
Малкин, доцент В. К. Иванов, 
преподаватель Н. Ф. Сесекин и 
студенты III и IV курсов.

И. Г. Малкин рассказал сту
дентам о специальности механи
ке, В. К. Иванов—о математике. 
Н. Ф. Сесекин дал советы, как 
правильно распланировать время. 
Старшекурсники поделились сво
им. опытом, советовали, как луч
ше записывать лекции, состав
лять индивидуальный план, кон
спектировать первоисточники, го
товиться к семинарам по осно
вам марксизма-ленинизма, гото
вить и сдавать внеаудиторное 
чтение.

Хорошую инициативу проявила 
редколлегия стенной газеты фи
зико-математического факультета 
«За науку». Она выпустила спе
циальный номер, в котором рас
сказывает о традициях факульте
та, о научных кружках, о смотре

художественной самодеятельности 
первых курсов и спортивных со
ревнованиях. Газета призывает 
первокурсников быстрее вклю
читься в жизнь факультета и ре
комендует составить индиви
дуальные планы, помогающие в 
учебе ..и общественной работе.

К сожалению, на геологиче
ском факультете ничего подобно
го не сделали, производственных 
собраний с первокурсниками не 
провели. На биологическом фа
культете секретарь бюро ВЛКСМ 
Л. Понухина провела беседу о 
смотре самодеятельности и спор
тивных соревнованиях. Встреча 
же со старшекурсниками на фа
культете отложена... до 16 сентяб
ря.

В отличие от прошлого года, 
уже с первых дней учебы много
людно в библиотеке и читальных 
залах. Почти не видно здесь толь
ко первокурсников. Но это не ик 
вина. Деканаты факультетов за
тянули выдачу студенческих би
летов, без которых нельзя полу
чить книг ни в библиотеке, ни в 
читальных залах.

Не все аудитории подготовлены 
к занятиям. Так, на геологиче
ском факультете в 33 и 34 ауди
ториях сменена электропроводка, 
но стены до сих пор не оштука
турены. Проректор по АХЧ А. И. 
Секерин планирует закончить ре
монт в этих аудиториях... весной!

Нормальной учебе студентов 
мешают и неудовлетворительные 
бытовые условия. Некоторые сту
денты до сих пор не обеспечены 
квартирами, постельными при
надлежностями. Такое положение 
совершенно нетерпимо. Хозяйст
венная часть обязана немедленно 
устранить этот серьезный недо
статок.

И. ПАТРУШЕВА,
Н. ШЕСТАКОВА.

Производственное собрание
2 сентября на первых курсах 

историко - филологического фа
культета прошли производствен
ные собрания.

С большой теплотой и внима
нием встретили преподаватели 
и студенты факультета новое по
полнение.

Особенно интересно прошло 
собрание на первом курсе отде
ления журналистики. Декан фа
культета А. В. Жаркова поздра
вила первокурсников с началом 
нового учебного года, а затем 
познакомила их с учебным пла
ном на го^.

— Ваша основная задача — 
учиться!—сказала А. В. Ж арко
ва.—Включайтесь в учебную ра
боту с первых дней!

На собрание пришли студенты- 
активисты II и III курсов этого 
отделения. Много интересного 
узнали из их выступлений перво
курсники.

А. ЯцЕнко, член отделенческого 
бюро, рассказал о структуре 
комсомольской организации уни
верситета, о ее работе.

А. Анисимов, старший агитатор 
отделения, говорил об увлека
тельной работе студентов-агита- 
торов на подшефном велосипед
ном заводе. Он призвал перво
курсников активно включиться в 
агитационную работу на пред
приятии.

Г. Лазутина рассказала о 
художественной самодеятельности 
в университете, о подготовке к 
предстоящему смотру.

С физкультурной работой, с 
многочисленными спортивными 
секциями познакомил первокурс
ников член бюро ВЛКСМ отде
ления Ф. Овчаренко.

С большим вниманием слуша
ют студенты курса выступления 
старщих товарищей. Многое для 
них ново, незнакомо. Появляется 
желание взяться за работу бы
стрее, сейчас же!

Выступления кончились. Сразу 
же начинается запись в кружки, 
в спортивные секции. Находятся 
и певцы, и танцоры, и худож
ники...

Н. АКСЕНОВА.

1 сентября 
университетев

Фото И. Чиркова.

' олыиое событие в жизни 
Александра Пономарева: он
вступает в дружную студенческую 
семью. Тепло встречают его 
старшие товарищи — третьекурс
ники-геологи.

— Добро пожаловать!
* ❖ *

На снимке справа—на первой 
лекции. Они ждалщ мечтали об 
этом дне. Первая лекция—первый 
шаг в науку. Пройдут годы, они

станут специалистами— физиками 
и математиками. Но этот час ни
когда не забудется...

Хорошо отдохнув в каникулы , 
второкурсники физико-математи
ческого факультета (снимок 
вверху) снова пришли в свою лю 
бимую лабораторию. И их ждет в 
этом учебном году много но- 
нового, интересного...



СЕРЬЕЗНОЕ 
УПУЩЕНИЕ

Наглядная агитация—одна из 
основных форм политико-массо
вой работы. Целеустремленность, 
доходчивость, оперативность и 
конкретность—отличительные ка
чества наглядной агитации. Бла
годаря этим качествам она стано
вится важнейшим средством повы
шения коммунистической созна
тельности трудящихся. Злободнев
ность и оперативность определяют 

• ев действенность. Особенно важное 
значение имеет наглядная агита- 

: ция сейчас, в дни подготовки к 
XIX съезду ВКП(б). Она долж
на . показать волнующие перспек
тивы дальнейшего процветания 
нашей любимой Родины, развер
нутые в директивах партии ' по 

: пятому пятилетнему плану, при
звать массы на .новые творческие 
достижения во имя коммунизма.

И тем удивительнее, что в 
Уральском университете на
глядная агитация находится в 
полном загоне. Достаточно прой
тись только по главному, корпу
су или по зданию историко-фи
лологического факультета, чтобы 
убедиться в этом.

Нельзя сказать, чтобы здесь 
совсем не было лозунгов, плака
тов, стендов, фото-витрин и т. п. 
Они имеются, и многие из них 
висят уже но несколько лет, так 

.что порой уже трудно разобрать, 
что на них изображено. Однако 
тщетно вы будете искать лозунги, 
плакаты и другие материалы,по
священные XIX съезду. Их пет 
ни в читальном зале, ни в биб
лиотеке, пн даже в кабинете 
марксизма-ленинизма, не говоря 
уже о внешнем ' оформлении са
мих зданий.

Вы не увидите витрин со 
свежими номерами централь
ных газет, хотя многие щи
ты попросту пустуют. Толь
ко в кабинете печати, в здании 

‘историко-филологического факуль
тета имеется специально оформ
ленный стенд «Навстречу XIX 
съезду партии». Но и здесь нере
гулярно вывешиваются материа
лы газет, посвященные съезду.

Нужно отметить, что в этом 
же здании плохо отображаются 
борьба пародов за мир, успехи 
стран народной демократии, Ве
ликие стройки коммунизма, хотя 
в коридорах имеется шесть не
оформленных стендов. Нигде не 
отражено, 1>ак коллектив универ
ситета откликнулся на сообщение 
о созыве XIX съезда партии.

Необходимо в ближайшие дни 
ликвидировать это серьезное упу
щение в политико-массовой ра
боте университета.

Г. БИЛЕЦКИЙ, 
Л. КОГАН.

Ко мс о м о л ь  ска  я жи з н ь

ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЕ СОБРАНИЕ 
У ИСТОРИНОВ-ДИПЛОМНИКОВ

На V курсе исторического от
деления прошло отчетно-выборное 
комсомольское собрание. Комсо
мольцы обсудили свою работу, 
поделились тем, что дали им че
тыре года учебы в университете, 
что еще нужно сделать, чтобы 
стать полноценными специалиста- 
ми-общественниками.

С отчетным докладом выступи
ла комсорг М. Юрина. Она рас
сказала об учебе и общественной 
работе студентов-комсомольцев. 
Большинство из них добросовест
но занималось и имеет прочные 
знания. Но в группе есть не
сколько человек, которые не по- 
комсомольски относятся к своим 
обязанностям. В. Смыслова, на
пример, не конспектировала лек
ции и необходимую литературу. К 
весенней сессии она пришла не
подготовленной. «Штурм» не по  ̂
мог. В результате—неудовлетво-* 
рительная оценка по истории 
стран Востока.

Актив в целом справился с 
учебной и политико-массовой ра
ботой на курсе. Был проведен 
ряд интересных мероприятий. 
Так, комсомольцы делали полит
информации о Великих стройках 
коммунизма, о событиях в Егип
те, проводили беседы о знамени
том художнике и ученом-энцикло- 
педисте Леонардо да Винчи, о 
будущем Свердловска.

Многие комсомольцы хорошо 
выполняли поручения организа
ции. Но такие члены ВЛКСМ, 
как Л. Маркова, Л. Хотин и не- 
котррые другие стояли в стороне 
от коллектива, не проявляли ак
тивности.

Большие недочеты были в 
культурно-массовой и спортивной 
работе.

В прениях выступили все уча
стники собрания. Они отметили, 
что за четыре года получили мно
го полезного и необходимого для 
гого, чтобы стать специалистами 
своего дела:* Вместе с тем, онй 
отмечали и большие недостатки 
в работе.

В. Саматов говорил, что основ 
ной причиной всех упущений яв 
ляется слабая требовательность 
комсорга М. Юриной к неради 
вым комсомольцам.

Дипломницы Э. Онохина и
Э. Скрябина указали, что студен
ты V курса—члены комитета и 
факультетского бюро ВЛКСМ — 
были оторваны от коллектива и 
слабо помогали активу и комсор
гу.

О предстоящей педагогической 
практике говорила А. Баскир.

— Мы будем учителями,—ска
зала она,— поэтому нужно обра
тить большое внимание на прак
тику, которая даст нам первые 
навыки педагогической деятель
ности.

Хорошо подготовиться к госу
дарственным экзаменам и по
ехать на работу туда, где нужны 
специалисты-историки, куда по
шлет их государство,—призвал 
своих товарищей В. Викторов.

Комсомольцы-историки призна
ли работу комсорга удовлетвори
тельной. Решено начать диплом
ные работы в первом семестре, 
черновики их сдать к первому 
апреля, хорошо подготовиться к 
государственным экзаменам.

Собрание избрало курсовое 
бюро ВЛКСМ в составе: Г. За- 
тевахиной, А. Баскир и В. Плот
никова.

Хорошее начало
Это было в марте прошлого 

года. Студентка физико-матема
тического факультета Люся Са- 
либеева читала в механическом 
цехе велосипедного завода лек
цию о Великих стройках комму
низма. Когда лекция была закон
чена, к Люсе подошло не
сколько молодых рабочих.

— Знаете,— начал „один из 
них,—мы живем в общежитии по 
улице Циолковского, ; но хорошо 
его биографии не знаем. Нам хоте
лось бы узнать подробнее о жиз
ни ученого. Вы не могли бы рас
сказать о нем?

— Хорошо. Я постараюсь,—по
обещала Салибеева.

Но выполнить обещание до 
конца учебного года не удалось. 
И вот после каникул Люся опять 
пришла в цех. Вокруг знакомые

лица. Салпбеева рассказывает о 
мужественной борьбе великого 
ученого за приоритет русской 
науки, о косности царского пра
вительства, не признававшего 
выдающихся работ ученого, о 
той помощи, которую ему оказа
ла советская власть, коммунисти
ческая партия и лично В. И. Ленин 
и И. В. Сталин. Люся рассказы
вает о развитие реактивной тех
ники в Советском Союзе.

Рабочая молодежь горячо бла
годарила студентку:

— Приходите к нам еще!
Так в новом учебном году на

чалась работа .наших студентов 
на подшефном заводе. В его це
хах побывали и-другие агитаторы 
университета.

А. АЛЕКСАНДРОВ.

Ф ЕЛЬЕТОН

Ш у т к и  

в сторонуI
Странные вещи творятся на ча

стных квартирах, арендуемых 
университетом для студентов. 
Представьте себе такие «ориги
нальные» картинки.

1. Посередине комнаты стоит 
кровать, если ее так можно на
звать. На ней, вернее, под ней 
спит студент. Его тело покоится 
на чемоданах и узлах.

— Что за дикость!— скажет 
читатель.

Удивление совершенно закон 
ное. Разрешите пояснить. Причи
на этого неестественного положе 
ния студента простая: у кровати 
нет самого главного—сетки.

2. Посередине комнаты стоит 
так называемая кровать. На пей 
именно на ней, на сетке, а не на 
матраце, спит студент. Это не но
вый Рахметов, тренирующий свое 
тело в выносливости. Перед на
ми студент второго курса. Осен
ние лучи солнца играют на его 
лице, но ему не до лучей. Его ли
цо помрачнело от раздумий. 
Одиннадцатый день его мучает 
вопрос—не гамлетовский, а весь
ма прозаический:

— Быть постельным принад
лежностям у меня или не быть?

3. Посередине комнаты сто
ит кровать. На ней матрац. Сту
дент спит, но сон его неспокоен. 
Он то и дело просыпается. Нака
нуне он радовался, что оказался 
счастливым обладателем матраца. 
Увы, у коменданта частных квар
тир тов. Дубнова подмочило 
склад, и матрац достался непро
сохший.

4. Посреди комнаты стоит сам 
тов. Дубнов. Он говорит:

— Постельные принадлежности 
на днях «подбросим» на машине. 
Позже «забросим» и кровати. 
Нам надо сначала, как одному 
человеку, рука об руку, нога в 
ногу включиться в учебный год, 
потоМ переключиться, и, действи
тельно, поднажать, чтобы пол
ностью обеспечить... Надо выде
лить тройку в составе 15 чело
век, каковая и возьмёт на себя 
и безусловно выполнит... Тем бо
лее, что мы со своей стороны бу
дем способствовать...

Но шутки в сторону! Пора ос
тановить поток «красноречия» 
тов. Дубнова!

В. УСКОВ.

По Северному Уралу
З а м  е„т к и

Туристской секцией универси
тета на лето 1952 года был на
мечен большой поход по Север
ному Уралу. Заманчивость, но 
однако и трудность этого похода 
заключались в том, что до сих 
пор севернее горы Дёнежкин ка
мень не было ни одного туриста. 
Между тем по своей красоте 
Северный Урал ничуть не усту
пает Кавказу.

Большую помощь в подготовке 
похода оказала партийная и ком
сомольская организации универ
ситета, кафедра физвоспитания и 
спорта, ректорат.

5 июля небольшой группой в 
количестве 7 человек мы выехали 
из Свердловска к далекой стан
ции Печора, откуда на пароходе 
поднялись вверх по Печоре до 
небольшого села Усть-Щугор, 
расположенного близ впадения 
в Печору ее притока реки Щу-

т у р и с т а
гор. Отсюда и начался наш 
трудный, но чрезвычайно инте
ресный поход.

Пройдя свыше 30 километров 
по Щугору до последней на на
шем пути деревеньки Мичабичев- 
ник, группа разделилась на две 
части. А. Старостин, М. Еремеев, 
Р. Ананьина и Е. Дерксен про
должали движение на лодке по 
Щугору. А. К. Матвеев, Н. Петро
ва и я пошли по так называемому 
«Сибиряковскому тракту»—лесной 
просеке, которая, срезая извили
ны Щугора, вдвое укорачивает 
путь. Целью нашей группы была 
разведка подходов к горе Тель- 
пос-из—второй вершине Ураль
ских гор, на которую мы должны 
были взойти. Через неделю обе 
группы должны были встретиться 
на метеорологической станции, 
расположенной в среднем течении 
Щугора, несколько дальше горы 
Тельпос-из.

По пути . мы видели изуми
тельно красивые места: грандиоз
ные и величественные Кырты— 
скалы, среди которых пробивает 
свой путь быстрый и богатый 
опасными перекатами Щугор;
Овин - камень — огромную скалу 
посреди реки, напоминающую по 
форме овин; живописные и бур
ные горные речки...

23 июля обе группы встрети
лись на метеорологической стан
ции.

Отсюда мы двинулись к горе 
Тельпос-из. Восхождение на вер
шину, которую коми и манси про
звали «гнездом ветров», оказа
лось довольно трудным. Вечер и 
всю ночь мы шли по голым, ли
шенным всякой растительности 
вершинам, встречаемые иногда 
шквальным ветром. Только к 
утру 27 июля главная вершина 
Тельпос-иза была взята и на ней 
был водружен университетский 
флаг и оставлена банка с запи
ской.

Обратный путь был не менее 
интересен. Вниз по Щугору мы 
спускались на плотах, и снова 
любовались чудесными видами,

которыми так богата красивей
шая река Северного Урала.

3h время похода, длившегося 
около полутона месяцев, мы про
шли свыше 500 километров, уз
нали много нового и физически 
хорошо окрепли.

Не обошлось и без приключе
ний. В начале похода на одной 
из быстрин лодка перевернулась, 
в результате погибла часть про
дуктов. Позднее пришлось пере
ходить много горных рек и речу
шек, преодолевать опасные пере
каты, идти по болотам. Помучи
ли нас комары и гнусы. Но все сту
денты-туристы хорошо и бодро 
выдержали этот интересный по
ход.

В пути мы описывали маршрут, 
собирали фольклор среди мест
ного населения, вели наблюдения 
за природой. Была измерена так
же высота горы Тельпос-из.

Несмотря на всю трудность, по
ход оставил сильное впечатление 
и дал хорошую закалку.

В. ПЛОТНИКОВ, 
студент V курса 

исторического отделения

Г отовьтесь  
к см отру

В университете есть хорошая 
традиция: в начале учебного го
да проводить смотр художествен
ной самодеятельности студентов- 
первокурсников, где выявляются 
способные исполнители для по
полнения творческих коллективов 
самодеятельности университета.

Смотр состоится 26 сентября. 
В период подготовки к нему на 
всех факультетах пройдут вечера 
встречи нового пополнения уни
верситета со старшекурсниками. 
Уже состоялось собрание на ис
торико-филологическом факульте
те, где первокурсники совместно 
с активом старших курсов наме
тили план подготовки к смотру.

Надо, чтобы студенты-старше
курсники по примеру прошлых 
лет активно помогли своим млад
шим товарищам лучше подгото
виться к смотру.

С. БЕЛЯЕВ, 
председатель правления 

клуба, .

С П О Р т

В последние дни 
летнего сезона
сентябре заканчивается лет

ний легкоатлетический сезон.
Как всегда, в начале учебного 

года пройдут соревнования сту
дентов первых курсов. Основная 
цель этих соревнований — выяв
ление новых способных спортсме
нов, поступивших в университет, 
привлечение первокурсников к 
занятию спортом. Соревнования 
состоятся 8 сентября.

10 сентября будет проведен 
День эстафет, в них примут уча
стие сборные команды факульте
тов и отделений.

На стадионе «Динамо» 20—21 
сентября будет разыгрываться 
приз закрытия летнего спортив
ного сезона в Свердловске. В 
этих соревнованиях примут уча
стие сильнейшие бегуны, прыгуны 
и метатели нашего университета.

И последним, самым массовым 
соревнованием, будет комсомоль
ско-профсоюзный кросс, в кото
ром желательно, чтобы участво
вали все студенты и сотрудники 
университета.

Перед комсомольскими и спор
тивными бюро стоит задача, 
привлечь как можно больше сту
дентов для участия в соревно
ваниях и организованно закон
чить летний спортивный сезон.

Ю. ТИМОФЕЕВ, 
председатель ДСО „Наука"

Первая встреча
4 сентября на стадионе «Пио

неров и школьников» состоялась 
первая товарищеская встреча по 
футболу между командами гео
логического и историко-филоло
гического факультетов. Встреча 
была проведена для отбора иг
роков в университетскую коман
ду, которой предстоит принять 
участие в розыгрыше первенства 
вузов города по футболу.

Счет был открыт на двадцатой 
минуте первой половины игры: в 
ворота геологов назначается один
надцатиметровый удар. Бьет 
Ю. Нисковских, 1:0. Через 13 ми
нут счет становится 2:0. Мяч за 
бит JI. Богопольским.

Вторая половина игры прохо
дит при явном преимуществе 
команды историко-филологическо
го факультета.

Только за две минуты до кон
ца игры М. Артамонов (геологи
ческий факультет), получив пра
во на одиннадцатиметровый 
штрафной удар, отыгрывает один 
мяч. Встреча закончилась со сче
том 6:1 в пользу команды исто
рико-филологического факультета.

Следует отметить, что почти 
половина участников встречи— 
студенты-первокурсники.

Б. СОКОЛОВ.
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